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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
  
die Umsetzung der Kleingartenkonzeption bis 2025 erfordert einen Rückbau zur 
Konfliktbereinigung mit dem Hochwasserschutz von 225 Kleingärten. Davon befinden sich 65 
Kleingärten in den Vereinsanlagen „Zur Kreuzhorst I“, „Zur Kreuzhorst II“ und „Im Siek“. Die 
Gesamtauslastung (Stand 31.12.2009, Kleingartenkonzeption vom Juni 2015) beträgt 159 
vermietete Parzellen, d. h. Kreuzhorst I e.V. (54 Pächter), Kreuzhorst II e. V. (62 Pächter) 
und Im Siek e.V. (43 Pächter).  
In der Kleingartenanlage „Zur Kreuzhorst I“ im Sieg wurde bereits mit den 
Rückbaumaßnahmen begonnen, obgleich die empfohlene Kleingartenkonzeption bisher 
nicht im Stadtrat bestätigt wurde. Daher ergeben sich folgende Fragen zum Rückbau und zur 
Finanzierung des Rückbaus der Kleingartenanlage im Siek: 
 
 
Zum Rückbau: 
 

1. Wann wurde der Rückbau der o.g. Kleingartenanlage beschlossen? 
2. Welche Zielvereinbarungen wurden mit dem Kleingartenverein besprochen bzw. 

abgeschlossen? 
3. Wann wurden die Pächter über den Zeitraum und den Umfang des Rückbaus 

innerhalb ihrer Gartenanlagen informiert? 
4. Sind die Rückbaumaßnahmen bereits abgeschlossen oder wie erklärt sich ein 

derzeitiger Stillstand der baulichen Aktivitäten? 
 
Zur Finanzierung: 
 

1. Der Rückbau der Abflusshindernisse soll über die Mittel aus den Hochwasserfonds 
finanziert werden. Wer hat demgemäß für die Hochwassergeschädigte Anlage im 
Siek die Fördergelder für den Rückbau beantragt? Erfolgte die Beantragung durch 
die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt oder durch den Verband der 
Gartenfreunde e.V. ? 

2. Wann erfolgte die Beantragung der Fördergelder?  
3. Gab es diesbezüglich öffentliche Ausschreibungen?  
4. Gibt es einen kurz- bzw. mittelfristigen Plan zur Umsetzung der 
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Rückbaumaßnahmen?  
5. Wieviel Gartenanlagen bzw. welche Gartenanlagen werden mit Hilfe des geplanten 

Budgets von 900 Tausend Euro zurückgebaut? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme der 
Verwaltung.  
 
 
 
 
 
 
------------------------------------------------ 
 
Roland Zander  
Fraktionsvorsitzender  
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 

 

 
 
 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

